
せきね さとし

関 根 智
尚美学園短期大学７期生（トランペット専攻）

略 歴
平成 元年 尚美学園短期大学卒業
平成 ２年 中標津町立広陵中学校教諭
平成 ６年 羽幌町立羽幌中学校教諭
平成１０年 留萌市立北光中学校教諭
平成１７年 天塩町立啓徳中学校教頭
平成２０年 遠別町立遠別中学校教頭
平成２２年 苫前町立苫前中学校教頭
平成２３年 幌延町立幌延中学校教頭
平成２６年 留萌市立北光中学校教頭
平成２８年 天塩町立天塩中学校教頭
平成３０年 稚内市立宗谷中学校校長
令和 ２年～現在 天塩町立天塩中学校校長

主な役職歴
留萌地区吹奏楽連盟副理事長
留萌地方音楽教育研究会副会長

このようなご挨拶の機会をいただきありがとうございます。
母校・尚美学園短期大学を卒業して，かれこれ３０年以上が経ちました。上記の略歴に

もあるように，短大を卒業した翌年に中学校の教員になりました。同級生の中にも全国各
地で教職に就き，音楽教師や吹奏楽の指導者として活躍をされている人たちもいますが，
今は Facebook などの SNS によって，遠く離れた北海道にも活躍の様子が伝わってきてい
ます。便利な時代になりましたね。

さて，私が尚美短大に在学した当時のことを思い出しますと，周囲には教職を目指し教
職課程を履修している学生が比較的多かったように思います。２年間の在学中に音楽の専
門科目の他に教職に関する単位を履修しなければならなかったので，とてもハードなスケ
ジュールをこなしていましたが，皆，毎日とても充実した学生生活を送り活気に満ちてい
たように記憶しています。今は当時の面影もないほど学校の建物や周囲の風景も変わった
り音楽以外の学科も増え，大きく様変わりしていると聞いております。卒業してから１度
も母校に訪れていないので，ぜひまた訪れてみたいですね。

ところで，現在在学中の学生さんの中にはどのくらい教職を目指している方がいらっし
ゃるのでしょうか？。きつい仕事のイメージが先行し，社会の中で定着している感じがし
ますが，学校における働き方改革も少しずつ進み，改善されてきているように思います。
将来の日本を支えるであろう『子どもたちの自己実現のために』。教職を目指す後輩たち
が少しでも増えてくれることを期待しています。
最後になりますが，尚美学園大学と尚友会の益々のご発展，在校生並びに同窓生のご活

躍を心から祈念いたします。

（追伸）
プライベートですが，今でもバンド活動をしながらトランペット演奏を続けています。

よかったら，ラテン・ジャズ・ビッグバンド「イエマンジャー」で検索してみてください。
ホームページや Facebookがあります！


